

電友会

# 会員の皆さんへ

平成 30 年 1 月号

発行者 電友会本部  
東京都新宿区西新宿 3-19-2  
NTT 東日本本社ビル内  
TEL 03-5359-6969  
発行責任者 電友会本部常任理事  
事務局長 青野信雄

## 第 27 回電友会ボランティア活動賞・第 3 回電友会ボランティア活動功労賞表彰式

平成 29 年 11 月 24 日（金） 於 KKR ホテル東京（東京 大手町）



若松倫夫さんの作品（本社）



司会 青野事務局長

NTT 牧内総務部門部長のお祝いの言葉



NTT 三浦取締役会長のお祝いの言葉



鈴木会長あいさつ

## ごあいさつ

### ボランティア活動は社会の宝

電友会が誇りとするボランティア活動を称える日が今年もめぐつてきました。全国の会員多数がこれほど様々な活動を行い、生きがいを持つて世の中に貢献していただいていることに心から感謝申し上げます。シニア世代の生き方に世の中の関心が注がれることが多くなりました。全国の会員がこの計算の外ですが、人々に与える物心の豊かさはお金では測りきれないものがあります。これは社会の宝であります。ボランティアを通して仲間と交わり、ともに行動し、心を通じることは自らの盛んなボランティア活動を紹介しております。

### 女性の時代

今や日本は長寿少子化社会として世界の先頭にあり、シニア世代と女性への期待が大きくなっています。本日の表彰をお受けになる方の中に九十四歳の太田さん（「ハーバードアイオリンドラム演奏で大活躍されています」）、八十四歳の女性の受賞者は十四名と大幅に増えています。歴史を見ると、国が乱れて民が苦しむときには女性のリーダーでした。卑弥呼、ジャンヌダルクもマルケルも対立を超えて團結を実現しました。女性は創造者であり男の多くは破壊者がありました。近年、電友会にも女性パワーはついでくる気配を感じております。これから大きな期待を寄せております。もちろん男の方にもなお一層の奮闘を願う気持ちに変わりがります。

### 働き、学修し、人とつながる

「四十、五十は渢垂れ小僧、六十、七十働き盛り」と明治の賢人の言葉通り実践する時代に突入いたしました。この長い働き盛りをどう充実していくかを考えなければなりません。働くとは「他人のため奔走する」ことです。それは人には社会につながりと人とのつながりを持った学修を避けなければなりません。シニアから得られる意義だと思います。この考え方の延長として、本年から私はシニアの皆さんための「アクティビティ支援機構」という組織を作りました。仕事を通じて世の中に貢献するのも百年人生を豊かに送る大きな選択肢です。これからも色々な新しい試みを皆さんと考えていきたいと思います。

### オリンピック、パラリンピックにボランティア

さて、二〇二〇年にオリンピックパラリンピックがやってきます。主役は選手ですがホスト国は全員参加で盛り上げていくこうという意込みが感じられます。様々なボランティアのチャンスが期待できます。NTTはゴールドパートナーとして大会の権利を握り、全力を注いでおります。電友会もオールNTTとしての参加を要請されております。既に明らかな施策として、皆さんの不要になつた携帯電話等からつくる「金メダル」を優勝者すべてに贈る活動があります。パラリンピックを機に障がい者にやさしい街づくりとボランティアパワーを發揮すべく皆さんのご協力をお願いします。電友会

平成二十九年十一月二十四日

電友会 会長 鈴木正誠

### <表彰式>



（表彰状授与）



（受賞者の方々）



（受賞者代表 比嘉さん（沖縄）の謝辞）



（表彰式前の様子）



（NTT 糸井社長からのお祝い品の贈呈）



（受賞者代表 比嘉さん（沖縄）の謝辞）



（表彰式前の様子）